

Hohe Börde



LandFrauen der Hohen Börde wollen Heimatregion attraktiv gestalten

Die LandFrauen Holli Holler wollen sich auch in diesem Jahr aktiv am gesellschaftlichen Leben unserer Dörfer beteiligen.

Als Interessensvertreter für Frauen und Familie im Gebiet der Hohen Börde sind wir Mitsreiter und Gesprächspartner, wenn es um die Belange der Dörfer und des ländlichen Raumes geht.

LandFrauen sind auch Fachkräfte in puncto gesunder Ernährung, insbesondere, wenn es um das Essverhalten der Kinder geht oder die Wertschätzung von gesunden Lebensmitteln.

Ländliche Traditionen und

die Wiederbelebung von ländlichem Kulturgut werden in unsere Ziele integriert.

Das Jahresprogramm 2011 wird in der nächsten Mitgliederversammlung, am Mittwoch, dem 23.02.2011, 18 Uhr im Mehrgenerationenhaus Hermsdorf besprochen.

Im Mittelpunkt steht an diesem Abend der Vortrag zum Thema Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung von Frau Dr. Friederike Jarzyk Dehne, ebenfalls LandFrau.

Die LandFrauenGruppe Holli Holler ist ein offener, moderner, zukunftsfähiger Zusammenschluss von

Frauen jeden Alters, die die Heimatregion attraktiv und lebenswert gestalten wollen.

Steffi Trittel
Vorsitzende



1. Ausgabe

23. Februar 2011

Ortsteile

Ackendorf

Bebertal

Bornstedt

Brumby

Eichenbarleben

Glüsig

Groß Santerleben

Hermsdorf

Hohenwarsleben

Irxleben

Mammendorf

Niederndodeleben

Nordgermersleben

Ochtmersleben

Rottmersleben

Schackensleben

Tundersleben

Wellen